

FSR-Protokoll 31.05.2018

Anwesend: Jessi (Gast), Chriszi, Adrian (Gast), Chrisi, Mehmet

Moderation: Chiszi

Protokoll: Mehmet

Redigieren des letzten Protokolls

Post:

- Keine Post (zumindestens weiß keiner was)

Berichte/Termine:

- Chrissi ist da und würde gerne bei der ESE mitmachen.
- FVV Protokoll gelesen und teilweise überarbeitet.
- Rechner wurden noch nicht bestellt, soll wirklich für den Zusammenbau ausgegeben werden? Da es bzgl. der Garantie eigtl. keinen Unterschied macht. Chrissi, Jan und Mehmet würden auch zusammenbauen.
- Chrisi freut sich über das Büro!
- Chrisi bringt Infomaterial vom DBSH mit. Bei Gelegenheit.
- Sommerfest VS: Slushies gehen klar, müssen wir organisieren, Slack-Line geht klar aber wohin? Hängematten wären cool! Nächster Termin 20.06.2018 um 14 Uhr im Asta Besprechungsraum.
- Fortbildung VIR nächste Sitzung besprechen.
- Gerne Gruppenfoto aber keine Einzelfotos bitte.
- ESE: Treffen hat stattgefunden, Raumanfrage ist raus an Coelen, Agenda steht auch schon fest.
Haus für ein Wochenende steht fest, das vom letzten Jahr. 14. – 16. 09.2018. Gina und Tim kaufen für das Wochenende ein

TOP/To-Dos

- Neue Gremienbesetzung an Gremienmitglieder mitteilen.
- Doris Paul, QM-Koordinatorin, fragt nach einem Vorgespräch bezgl. Des Jahresgesprächs, wer will hin?
- Planung für Vorgespräch muss besprochen werden! #Bündnis:Partizipation
- Die Überbelegung der Kurse wird erneut angesprochen und dem zu geringen Platzangeboten in den Kursen. Eventuell eine Datenerhebung durchführen, um noch mehr Studierende zu erreichen bzw. ein Treffen veranstalten um das Thema publik zu machen und auf das Problem aufmerksam zu machen.

Gastbeitrag

- Kommilitonin bekommt ihre Punkte nicht, obwohl einer aus ihrer Gruppe die Punkte bekommen hat. Schriftverkehr lief bis jetzt über die Sekretärin des Dozenten.

Gestern (30.05.2018) wurde eine Mail an den Dozenten geschickt.
Kommilitonin wird zu einer Sprechstunde der Sekretärin geht. Kommilitonin wird berichten wie es gelaufen ist.

Sonstiges

- Jessy hat uns das Buch „Kinder brauchen Märchen“ für die Bib gespendet